

# "EL POLLINO NO TROPIEZA TRES VECES EN LA MISMA PIEDRA"

## IDEAS PARA UNA REVOLUCION CULTURAL

Después de haber visto que hay príncipes socialistas, actuantes y practicantes, y que a los leones de Judá los meten en la cárcel como si fuesen de las comisiones obreras, y que a los coadjutores les quitan sus párrocos el cáliz, las vinajeras y los corporales en plena misa, como el que le quita una multico-pista a un subversivo, ya no me extraño de nada. Por si faltaba algo, don Alfonso de Figueroa y Melgar, duque de Tovar, ha confesado que es un aristócrata impecune. Así no vamos a ninguna parte. Si los aristócratas son impecunes, si a los curas les quitan los útiles en plena misa, y si los príncipes se hacen socialistas, tendrían que dejarnos a los demás ser ricos, decir misa y hacernos de derechas de toda la vida. Eso es a lo que yo llamaría una verdadera revolución cultural, y no esa coña de Mao, que no es revolución cultural ni nada. Y luego dicen que no evolucionamos. Si don Hugo de Borbón Parma es socialista, no es que haya evolucionado, es que ha dado un salto de canguro. Como siga la evolución, dentro de cinco años no le conoce a uno ni su padre. Y ahora viene don Alfonso de Figueroa y el tío dice así, con toda tranquilidad, que es impecune, y que le pueden llamar lo que quieran, con una excepción: la de mentar a su santa madre, que, dice, «no hay quien se atreva, si quiere vivir». ¡Jolín como está el patio! Pero, bueno, yo creo que aunque haya asociaciones seguirá prohibido mentarle la madre a la gente, porque eso sería en el caso de que hubiese partidos políticos, que es la disgregación. Por su parte don Alfonso de Figueroa le dice a don Joaquín Garrigues Walker que «es medio norteamericano por parte de madre», y que si las cosas se ponen feas, que tiene adonde ir. ¡Si ya decía yo que no hay igualdad de oportunidades! ¡Anda, que si yo fuese medio norteamericano por parte de madre iba a estar aquí! En cualquier caso, mucho ojo con la madre de uno, que se empieza con la cosa de los tontos útiles y el pluripartidismo y se acaba a leches, que un español es siempre un español, y además ya me estoy cabreando. Lo que está bien es lo que dice don Alfonso de Figueroa, referente al pollino, que, dice, «no tropieza tres veces en la misma piedra». ¡Esa si que es una gran verdad!

LICANTROPO

